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II DOMENICA DI AVVENTO - C    5 dicembre 2021 

Vangelo secondo Luca 3,1-6 - commento di p. Florio Quercia sj 

«... la parola di Dio venne su Giovanni, figlio di Zaccarìa, nel deserto. Egli percorse tutta la regione del Giordano, 

predicando un battesimo di conversione per il perdono dei peccati...» 

Senti, Gesù Cristo: sono un politico non per carriera, ma per vocazione: e Ti chiedo cosa un testo 

come questo ha da dire a me e al mio compito... 

Non ti dà proprio niente di buono per la tua vita e per il tuo lavoro? 

Non vedo proprio: annunciarti tocca a gente come Giovanni, non come me.  

Ma mi hanno preparato la strada anche Mosè, Giosuè, Davide... 

Adesso però sei già venuto da 2000 anni: cosa c’è più da preparare? 

Mi prepararono un popolo: solo così uno può vivere e crescere. 

Te lo torno a dire: adesso sei già venuto: gente come loro non serve più! 

Serve e come! Io adesso vivo e opero tra voi perché siete un popolo. 

Noi non siamo più quel popolo: tipi come Mosè e Davide non servono più! 

Ti sbagli: la loro opera (feste, dieci comandamenti, Bibbia) continua. 

Torno a dire: non vedo quale missione io avrei da Te simile alla loro. 

Quella di curare le basi sociali e culturali della Nuova Alleanza. 

L’alleanza che hai realizzato e che fai condividere è personale, individuale. 

È Verità vissuta, condivisa e trasmessa: è vita anche culturale e sociale. 

E quale sarebbe, Gesù, la mia vocazione da politico in tutto questo? 

Curare le condizioni sociali e culturali che garantiscono la trasmissione della verità: libertà di 

comunicazione, lingua e cultura seria, educazione adeguata, sicurezza sociale, giustizia sociale, 

pace... 

Ma queste cose, Signore, servono sempre e ovunque, non solo a Te. 

Sì, ma servono anche a Me: per questo Giovanni Battista le chiedeva. 

Sì, le chiedeva! Ma Giovanni Battista era un profeta: faceva la sua missione. 

E appunto, come profeta, esigeva da tutti di fare la propria missione. 

Mi vuoi forse dire che la mia missione politica mi viene da Te, Gesù Cristo? 

Sì: poi tu fanne ciò che vuoi: come del resto fanno tutti, preti e laici... 

Che io ho una missione politica datami da Te non l’avevo mai pensato... 

Pensaci! E spiana più che puoi la strada giusta a tutti, e anche a Me. 
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